
5 Pièces

121 m²

Réf. 3111847

6 500 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Située dans un domaine calme et résidentiel, cette villa d'environ 120m²

profite  d'une  situation  idéale,  à  proximité  de  la  plage  des  Salins.À

l'intérieur,  vous  découvrirez  une  pièce  de  vie  lumineuse  ainsi  qu'une

cuisine entièrement équipée. La villa dispose également d'une chambre

Master  et  de  deux  chambres  en  suite,  offrant  toutes  le  confort

nécessaire  pour  un  séjour  agréable.À  l'extérieur,  un  jardin  joliment

arboré vous invite à la détente. Profitez de la piscine pour un moment

rafraîchissant,  savourez  vos  repas  dans  la  cuisine  extérieure  et

prélassez-vous sur les terrasses aménagées.Venez ...

Situated in a quiet, residential area, this 120m² villa is ideally located near the Salins

beach.Inside,  you  will  discover  a  bright  living  room  and  a  fully  equipped  kitchen.

The  villa  also  has  a  master  bedroom and  two  en  suite  bedrooms,  offering  all  the

comforts you need for a pleasant stay.Outside, a beautifully planted garden invites

you  to  relax.  Take  a  refreshing  dip  in  the  pool,  enjoy  your  meals  in  the  outdoor

kitchen  and  lounge  on  the  landscaped  terraces.Come  and  enjoy  an  unforgettable

holiday  in  this  cosy  villa,  just  a  few  steps  from  the  beach,  where  everything  has

been thought of for ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
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